

# 子どもたちが夢と希望を発表

## 第9回塩竈こどもゆめ議会が開催されました

社会教育団体J's塩竈は、「こども議員」が市に対して意見や質問を述べる「塩竈こどもゆめ議会」を開催しています。今年は、11月10日（日）に開催されました。

「こども議員」は、市内の小学6年生たち。7月からみんなで話し合い、イラストやジオラマを手作りして意見を発表しました。



「こどもゆめ議会」では、二つの党の代表質問と、それぞれのこども議員からの個人質問がありました。代表質問では、党で話し合った内容を、市長へ質問しました。

### 【ピカピカ党】

#### 名前の意味

党の質問で今以上に塩竈がピカピカになるように、ピカピカ党とつけました。

#### 質問

仮設住宅に住んでいる人たちとコミュニケーションをとり、心のケアをしてあげたいです。そのため  
○伊保石公園に市民農園を作り、野外炊飯もできるようにして「ふれあいができる場所」をつくる。

○そのためのお金は、空き缶集めで作る。空き缶は、ゴミ拾いや子どもにない家庭を訪問して集める。まちもきれいになるし、コミュニケーションもとれる。

○伊保石公園に畑や野外炊飯施設を作り、災害のときに避難所にすれば、食糧が確保できる。

このように考えましたが、どう思いますか？

#### 市長

被災した方がたを元気づけたい、という温かいご提案、ありがとうございます。ご提案についてですが、  
○伊保石公園は平らな場所が少なく、一カ所に大きい畑を作るのは難しい

かもしれませんが、小さな畑を分けて作ることは可能だと思いますので、検討していきます。

○空き缶を集めて資金を調達するという提案は、素晴らしいと思います。  
○伊保石公園を避難所にするということについては、現在、「防災計画」を検討しているところですので、ピカピカ党のご意見を参考に考えていきます。  
○畑を食糧の備蓄倉庫にする発想は素晴らしいと思います。

### 【みな党】

#### 名前の意味

塩竈のみなると、塩竈のみなるという意味を掛け合わせてつけました。

#### 質問

観光客増加のために、笹かまぼこのゆるキャラ「ササカ」と「ササミ」を作りました。そして、ゆるキャラと市内を回るスタンప్పツァーを考えました。このスタンప్పツァーで、新しい名所や町なみを知ることができます。それから、子どもたちが楽しめるマップを作りました。これで観光客を増やそうと考えていますが、どう思いますか？



#### 市長

塩竈には、名産品をモチーフにしたゆるキャラが活用されています。「ササカ」と「ササミ」も、その仲

間になって、一緒に塩竈を盛り上げてくれたら心強いです。マップのご提案ですが、これまで、子どもたちが楽しめるものはなかったように思います。かくれ名所を、たくさんの人に広めて、もっと塩竈を好きになっていただけたらうれしいです。

### みな党

代表 高橋 千鶴さん  
(第三小学校 6年)

「他の学校の友達もできて、楽しかったです」

いろんな経験をしてみたいくて、参加しました。みんなで話し合って解決していくことを身につけることができました。これから中学生になっても、この経験をいかしていきたいと思っています。



### ピカピカ党

代表 平塚 大翔さん  
(月見ヶ丘小学校 6年)

「代表質問の文章を考えるのが、大変でした」

みんなで意見を言い合ったり、ジオラマを作ったりしたのが楽しかったです。これからの塩竈を、もっと観光客が来てくれる、きれいなまちにしていきたいです。



生涯学習課 ☎362-2556